

Alte Freunde, Neue Liebe

Von SilverClaw

Kapitel 12: Kleines Weihnachtsspezial

Ein halbes Jahr war vergangen und in Tokio bekam es langsam zu schneien, Kai hatte die Bladebreakers und die Magic Angels zu einem Weihnachtsfest eingeladen. Da er und die anderen aber nicht vorhatten dies bei Voltaire zu tun hatte sich Kai den Schlüssel für ein Appartement in der Stadt besorgt.

15.00 Uhr im Appartement: Kai war zusammen mit Page schon seit 10 Uhr im Appartement mit Dekorieren zugange als es klingelte.

"Oh hallo Jungs." "Hallo Page. Ich hoffe wir sind nicht zu früh." "Nein, Tyson seit ihr nicht. Kommt rein." "Kommt Tala auch Kai?" "Ich glaube schon Ray er hat zugesagt."

Nachdem alle begrüßt worden waren begaben sich Max, Ray, Page und Kai daran den Baum zu schmücken der noch etwas kahl in der Ecke des Wohnzimmers stand.

"Wo habt ihr die ganzen Christbaumkugeln Kai?" "Die müssten eigentlich dort in der Kiste sein Max." "HAB SIE!" "Danke Tyson jetzt weiß es auch die Nachbarschaft!" grinste Page und Tyson war eingeschnappt. "Hört auf zu streiten. Helft uns lieber den Baum zu schmücken" befahl Max. Gesagt getan, alle begannen nun den Baum zuschmücken was aber etwas turbulent von statten ging da sich Tyson mal wieder "sehr Elegant" verhielt, was soviel hieß das er fast 10 Christbaumkugeln kaputt machte, und Kai kurz vor einem Nervenzusammenbruch und Wutanfall stand.

"Wer möchte den Engel setzen?" fragte Kenny nach kurzer Zeit die Runde "Wie wär's mit Page?" schlug Kai vor und diese lächelte so verträumt wie noch nie "Oh ja" sagte Kenny begeistert. "Ok" sagte Ray "Wie komm ich bitte an die Spitze?" Page sah die Jungs fragend an "Ähm ja..." alle sahen Page und dann die Spitze des Baumes prüfend an "Wir können dich doch heben" erklang es einstimmig "Hilfe..." rief Page als Kai sie packte und hochhob "Lass mich bloß nicht fallen." "Nein, keine Angst mach ich schon nicht." versicherte dieser.

"Achtung" meinte Tala der nun auch eingetroffen war, und alle sahen gespannt wie Page den Engel auf der Spitze platzierte.

Nachdem der Baum geschmückt war gingen alle in die Küche um das Essen zu machen wobei Ray, Michelle und Page zu Hochform aufliefen.

Die anderen hatten sich ins Wohnzimmer verzogen und deckten den Tisch, dekorierten noch etwas und hörten Weihnachtsmusik die im Radio lief.

"Wann machen wir Bescherung?" fragte Michelle dann "Nach dem essen?" Ray sah auf die Uhr "Ja...um halb sieben gibt's dann Essen und um sieben Uhr können wir Bescheren" "Nein, ich hab ne bessere Idee." sagte Kai dann "Was denn?" fragte die Gruppe "Wir können doch backen. Plätzchen z.B." "Genau, super Idee Kai das machen wir." meinte Kenny strahlend.

Nach dem Essen wurde der Tisch abgeräumt und die Küche Sauber gemacht um dann endlich mit dem Plätzchenbacken anzufangen. Während Page, Michelle, Conni, Kenny und Ray alles nötige Zusammensuchten begannen die anderen Mehl und ähnliches geordnet in Schüsseln zu verteilen.

"Hey Kai!" rief Max und als dieser seinen Kopf zu ihm drehte blies Max ihm Mehl ins Gesicht, die Gruppe begann zu lachen und Page reichte ihm ein Handtuch "Max du bist wirklich kindisch" meinte sie grinsend worauf dieser unschuldig zu pfeifen begann "Hey Max" meinte Kai dann und dieser drehte seinen Kopf zu ihm worauf Kai ihm Puderzucker ins Gesicht blies "...*Hust...Hust*...Ausgleich..." meinte Max und alle begannen zu lachen, dann begannen sie aber doch mit ihrer Arbeit und es roch nach frischen Plätzchen im ganzen Haus. Hin und wieder wurde Heimlich genascht oder jemand etwas geärgert, auch Kai und Page tauschten hin und wieder, genau wie Ray und Michelle, sanfte Küsse aus, und alle hatten absoluten Spaß an der Aktion.

Nach etwa einer halben Stunden saßen alle im Wohnzimmer. "Gibt's jetzt Bescherung?" fragte Tyson ungeduldig. "Na gut fangen wir an." "KLASSE" Tyson rannte auf den Baum zu, übersah aber Tala der auf dem Boden saß und es kam wie es kommen musste, Tyson segelte Kopf voran in die Geschenke. Alle begannen laut zu Lachen und Tyson war rot wie eine Tomate.

"Oh wie geil" rief Kenny " "Boha ein Richtig Geiles Reparaturset für Blades" meinte Max "Mum ist die größte" auch die anderen packten aus und freuten sich grinsend über ihre Geschenke "Jetzt bist du dran Page" "Für mich?" fragte sie verwundert und er lächelte sie an "Frohe Weihnachten" Page nahm es ihm mit glänzenden Augen ab und begann es sachte auszupacken "Wow" keuchte sie dann als sie das Geschenk ansah "Gefällt er dir?" fragte Kai lächelnd und Page starrte es einfach nur an "Der war doch bestimmt...das kann ich nicht annehmen" Kai nahm lächelnd den Ring den er ihr Geschenkt hatte aus den Händen und steckte ihn ihr an den Finger "Steht dir doch prima" meinte Max lächelnd und Page war recht baff.

"Danke das ist echt süß von dir" "Du magst ihn? Ich bin durch alle Schmuckgeschäft der Stadt gestreift um ihn zu finden." gestand er und Page lächelte. "Aber das...wie konntest du...ich meine...Kai" er lächelte und sie fiel ihm in die Arme und küsste ihn sanft.

Nachdem alle ausgepackt hatten würde noch bis spät in die nacht gefeiert. Es würden die selbstgemachten Plätzchen gegessen und viel getrunken.

Um 22.00 Uhr saßen alle vor dem kleinem Kamin des Appartements, Kai auf dem Sofa mit Page auf dem Schoß genau wie Ray und Michelle. Tala hatte es sich auf dem Boden bequem gemacht, Conni hatte ihren Kopf auf seine Schulter gelegt und er hatte seinen Arm um sie gelegt und so saßen die beiden den Rest des Abends da.

Alles im allem war es ein richtig schönes Weihnachten für alle und sie würden es

nächstes Jahr auf jeden fall wiederholen.

(Ich wünsche an dieser Stelle meinen Freunden und Komis-schreibern ein Frohes Weihnachten und einen guten rutsch ins neue Jahr!)